



子どもたちと創る歌とダンスの舞台

1日で創りあげる奇跡のショー

10月4日、福田小学校体育館で福田小学校の児童と山木屋小学校の児童が、ヤングアメリカンズと一緒に歌とダンスを披露しました。ヤングアメリカンズとは、カルフォルニアに本拠地を置き「若者のありのままの姿を、音楽を通して社会に伝える」を目的に活動している団体です。この日舞台には、子どもたちの元気いっぱいの笑顔と笑い声が響いていました。



△一流のパフォーマンスが披露されました！



力強い音色を披露！ 川俣町小・中学校音楽祭

10月11日、川俣町の各小学校の児童や、中学校の生徒が合唱や合奏などを披露する川俣町小・中学校音楽祭が、中央公民館で開催されました。ケーナなどの民族楽器を使った演奏や手を繋いで歌を歌ったり、伝統の山木屋太鼓を使った演奏など、各学校が特色ある音色を披露していました。音楽祭をきっかけにクラスの団結力も増し、友情も深まったのではないでしょうか。



△これからもたくさんの方のご来場お待ちしております！

愛される施設を目指し とんやの郷 10万人来場

10月11日、山木屋「とんやの郷」の来場者が10万人を超みました。10万人目の来場者になったのは、山木屋の大内初江さん（写真右から2番目）。大内さんは「とんやの郷は生活に無くてはならない存在です。普段からとても頼りにして生活しています」と話しました。また、小売店と食堂では、10万人を記念した期間限定セールを開催しました。

地域の絆を再確認 笑顔あふれる運動会

第38回健康づくり大運動会

9月30日、第38回川俣町健康づくり大運動会が、今年もにぎやかに町体育館で開催されました。子どもから大人まで地域が一丸となって競技が行われ、体育館には元気いっぱいの声と笑顔があふれました。今年は、活発な子どもたちと、パワフルな大人の力が融合した小神地区が優勝しました。誠におめでとうございます！来年も、2連覇を目指して頑張ってください。



白熱した戦いが繰り広げられました！ ▶



▽次回の屋外での操縦も楽しみですね！



初めての操縦体験 第1回ドローンスクール開催

9月26日、川俣高校体育館で第1回ドローンスクールが開催されました。ドローンスクールは、川俣町で新産業創出に向けて産官学が連携し取り組んでいる事業です。ドローンスクールは、11月までに計3回開催され、1月には生徒たちによる成果発表会が行われます。操縦を体験した生徒は「思っていたよりも操縦するのが簡単だった。今後の授業も楽しみ」と話しました。

▽自分の持てる力を存分に發揮し、走りぬきました！



ゴールを目指し、全力で！ 小学校陸上競技大会を開催

10月2日、恒例の小学校陸上競技大会が、川俣南小学校グラウンドにおいて開催されました。子どもたちは、練習で培った力を存分に發揮しようと懸命な表情で競技に臨んでいました。グラウンドには、我が子の頑張る姿を一目見ようと駆け付けた保護者のみなさんが、大きな声で声援を送っていました。真剣に取り組んだこの経験を、これから学校生活に活かしてほしいと思います。